

Chemin de vie 44/8

4 : Stabilité et méthode

4 : Stabilité et méthode

8 : Pouvoir et abondance

Les personnes se trouvant sur ce chemin de vie y sont pour régler des problèmes touchant l'argent, au contrôle, à la responsabilité et aux fondations, et pour parvenir au succès matériel (pour peu que ce succès soit de servir une cause ou des personnes) en suivant un cheminement méthodique.

Pour que ces personnes puissent manifester leur destinée dans le positif, ils doivent d'abord vaincre leurs tendances qui les rendent obstinément réfractaires à toute progression méthodique, d'étape en étape.

En pleine maturité, ces personnes peuvent faire preuve d'une persévérence héroïque, en attendant, ils sont toujours prêts à abandonner si le succès ne vient pas instantanément.

Elles sont impatientes, colériques, frustrés, surtout si elles n'ont pas encore compris l'absolue nécessité de procéder progressivement, sur une longue période de temps, par petites étapes faciles.

Quoiqu'elles fassent de leur vie, il faut que l'introspection y occupe une place de choix si elles veulent arriver à analyser les étapes nécessaires pour mieux les comprendre et les accepter, à leur accomplissement

La force et le sens des affaires des 4 multipliés par deux, ajoutez en brassant force et entêtement, grandeur d'âme et inflexibilité, génie analytique et confusion d'esprit, dévouement et inconstance, ambition et impatience; ajoutez encore à ce mélange la soif de richesse, de pouvoir et de notoriété du 8, et vous aurez une idée des défis et des opportunités qui les attendent.

Le premier 4 de ce chemin de vie concerne la stabilité intérieure. Pour soutenir et renforcer les mécanismes internes qui assurent la stabilité du Moi, ils doivent faire un effort d'introspection comme dit plus haut. Mais ils doivent prendre garde que ce travail intérieur ne tourne pas à l'obsession puis à la confusion. L'essentiel est de maintenir un équilibre juste.

Le second 4 représente la famille, ou la fondation extérieure. Ils doivent donc s'efforcer de régler des problèmes demeurés en suspens entre eux et leurs parents, et s'ils en ont, entre eux et leurs enfants. Dans la pratique, il peut s'agir d'exprimer toutes ses émotions bonnes ou mauvaises, demander pardon ou offrir son pardon, s'efforcer de trouver un terrain d'entente ou en tout cas s'entendre pour dire qu'on ne s'entend pas. De toute façon, le point primordial est qu'il faut de la communication et tenter de résoudre des problèmes qu'on a jusque là reportés et mis sous le tapis.

Etant donné les défis spécifiques de ce chemin de vie, la plupart d'entre eux ont des problèmes de famille, de sécurité (financière, familiale, intérieure, etc) et en règle générale, de méthode.

Ils peuvent atteindre leur but à la seule condition qu'ils suivent un cheminement méthodique et pratique : d'étapes en étapes. S'ils sautent une seule des étapes, et c'est la dégringolade total, et doivent tout reprendre à partir de zéro.

Chaque fois qu'ils doivent prendre une importante décision, la confusion les guette parce qu'ils ont tendance à examiner toute chose dans ses moindres détails, jusqu'à ne plus y voir clair.

A cause de l'influence du 8, peu de gens arrivent à les faire changer d'avis à moins qu'ils n'aient eux-mêmes déjà décidé de changer. Mais malheureusement, ils sont nombreux à ne pas vouloir changer et qui, uniquement par peur de l'échec, demeurent obstinément attachés à leurs vieilles croyances, idées, et façons de faire.

Aussi, ils doivent rester flexibles et ouverts à l'opinion des autres pour ne pas limiter leur propre liberté ou brûler leurs ponts avant même de les avoir franchis.

Les 4/8 conscients du chemin

Avec leur force morale, leur persévérance et les capacités analytiques qui leur permettent de suivre toutes les étapes nécessaires pour aller du point A au point Z, aucun but ne leur est impossible. Leur esprit aborde toute tâche en la divisant d'abord en plusieurs parties, et les plus grands buts deviennent ainsi une suite de petites étapes. Leur santé et leur vigueur sont exceptionnelles ; ils prennent soin d'eux et font preuve de prudence.

Ce sont des amis loyaux, sur qui l'on peut compter, ils forment des relations stables et durables, et ils transposent dans la société en général le même sentiment familial ou communautaire. Puissants et pratiques, dotés d'un sens aigu pour les affaires et d'un grand désir de réussir, ils laissent leur force, leur sens de la méthode et leur flexibilité les guider vers une vie d'abondance non seulement pour eux mais aussi pour le bien commun.

Les 4/8 non-conscients du chemin

Ces individus arrivent habituellement à garder le contrôle d'eux mais ils ont un petit côté hystérique. Lorsqu'ils sont au bout du rouleau, stressés et confus, il leur arrive de lâcher-prise en sombrant dans une dépression nerveuse. Avec une foi aveugle et entêtée en eux, ils répètent sans cesse les mêmes erreurs et les mêmes schémas. Leurs relations sont sources de douleur et de frustration parce qu'elles donnent lieu à des disputes et à des luttes de pouvoir incessantes.

Ils peuvent avoir fait beaucoup d'argent et avoir tout perdu ; ils aspirent à un sentiment de stabilité mais sont incapables du moindre engagement envers quelqu'un ou quelque chose. Ils veulent réussir mais ne sont pas prêts à suivre les étapes qui conduisent à la réussite. Ils se sentent responsables de tout, et pourtant ils fuient la responsabilité parce qu'ils ont peur d'échouer.

Santé

Ces personnes ne laisseront personne leur dire quoi manger, quel sport pratiquer ou comment faire quoi que ce soit. Ils ont tout de même intérêt à suivre un régime alimentaire équilibré et efficace, à faible teneur en gras, surtout s'ils ne font pas d'exercice physique.

Presque l'entièreté d'entre eux peuvent s'épanouir, et ainsi vaincre leur tendance à la rigidité, au stress et à la résistance, en faisant des exercices qui mettent l'accent sur la flexibilité, la relaxation, l'équilibre et la méditation, tels que les arts martiaux par exemple.

Relations

Dans leurs relations, ils ont pour la plupart beaucoup à offrir : loyauté, stabilité, persévérance et soutien.

Dans le négatif, ils peuvent se livrer, comme déjà pré-cité, à des luttes de pouvoir et de contrôle, et ils manquent de stabilité tant qu'ils n'ont pas tiré les leçons spécifiques à leur chemin de vie.

Dans le positif, par contre, ils peuvent avoir des relations saines et durables. La famille et les enfants deviennent alors une part importante de leur vie bien que le travail garde la première place.

Les partenaires de vie de ces personnes devront les apprécier pour leur loyauté, leur force et leur vigueur plutôt que pour leur sensibilité car elles sont moins portées sur le côté émotif. On a parfois l'impression qu'elles font la sourde oreille, et les allusions trop subtiles ont peu de chance d'être entendues.

Talents, travail et situation financière

Souvent, ces individus sont à la tête d'une entreprise, en tant que directeurs ou superviseurs, mais ils sont parfois les cerveaux qui dirigent de loin toutes les opérations.

Leur succès dépend presque entièrement de la méthode et de la patience dont ils sont prêts à faire preuve pour atteindre leurs buts. En général, ce sont des fins analystes qu'on retrouve aussi bien dans le monde des affaires que dans la psychothérapie ou dans les services secrets, entre autres domaines.

La sécurité financière demeure une importante motivation, ils connaîtront de grand succès sur le plan matériel s'ils ont une solide fondation, se préparent adéquatement, font bien leurs devoirs et travaillent fort et dur. L'important est de transcender la question en mettant leur succès au service de la communauté, communauté qu'ils en sont venus à considérer comme une extension de leur propre famille.